けんこうニ

発行所

津 医 院

南足柄市生駒381 0465-74-0024 奥津紀 発行人

> 足柄上医師会 順調に動き出す

> > 足柄ロー タリー クラブ

総勢20名で石巻市訪問

足柄上医師会は、会長交

一時指導力に混乱を生じた 代、その他理事の交代多く、 新任理事役員の皆様のご努 新理事、 以前同様の活動を開始し 他の役員の努力

力に感謝します。

まず人がほとんどいない。 ない。雄勝町の漁師小屋に ら雄勝町に近づくが次第に 草木が生えていないのであ えるが、何かおかしい。 着くと眼下に雄勝の弯が見 ていなくなる。人も殆ど見 木も少なくなり、草も生え 町へ、バスは岬を巡りなが マイクロバスで石巻市雄勝 新幹線で仙台へ。 仙台から



6月9日(日) 早朝より ಠ್ಠ

になって踊っている。 壮のの中に1M位の鮭が一 2隻の小汽船に分乗し漁場 まず、 だ。 場を見る。 まで案内していただいた。 漁師の方に案内され 4ケ所ある鮭の養殖 網のザル状のも 杯



たちあおい

(南足柄市)

た。

りとくっついている。 状のものが吊り上げられて カキも食べさせていただい そのすぐ横で、 た。 そこにカキがびっし ほんとうに美味で 平貝は、まだ時 海底から柵 生の

奥津直道

画









が、 ろいろ演目があり かだったようです。 ので、落ちつきはあります どちらも長年続いている あじさい祭りの方はい にぎや

矢倉岳

ではないとのことだった。

飯とカキのむした物が用意先程の漁師家に戻ると、御 されていた。それをいただ と牛タンなどを賞味して新 少空腹だったので、ビール その後仙台に戻ったが、 いたが大変に美味だっ 幹線で帰った。 ばらく海で楽しんで、





雨後の紫陽花、 まず、紫陽花、 のもあります。

菖蒲は格別 菖蒲です。 多



IJ

湧言飛語

梅 うっとうしい 雨

この季節だから楽しめるも

を迎えました。

梅雨の季節

沢) に聞くと7時頃が良い 見られるようになりまし 答えるようにあちこちで光 を電灯で照らすと、 変喜んでいました。 しみました。 た。久し振りにホタルを楽 しばらく待ってから、 で、その時間にお伺いして でしょうということなの 同行した長男の家族も大 今年は、 そのうちにとぶ光景も 金太郎自然園(矢倉 ホタルも見まし それに 周囲

ホタルを取っていたものでで、この時期ならいつでも から狩川まですべて田んぼ 私の子供の頃は、 家の裏

院 長